

GELUNGENE VERKNÜPFUNG VON TRADITION UND SPORT

Schützenfrühstück mit Schützengericht und Preisverteilung

Bei sommerlichen Temperaturen fand am Sonntag im Schützenhaus das traditionelle Schützenfrühstück der Schützenbrüderschaft Freiheit statt. Der Vorsitzende Volker Fröchtenicht begrüßte unter den Gästen Abordnungen befreundeter Vereine, Vertreter aus Politik und Wirtschaft, darunter den CDU-Bundestagabgeordneten Dr. Roy Kühne, den Landtagsabgeordneten Karl-Heinz Hausmann, für den Kreisschützenverband und Kreissportbund Osterode Oliver Riehn sowie Sponsoren des Vereins und Sportler der Bundesligamannschaften. Für die musikalische Unterhaltung sorgte die „Original Südharzer Blaskapelle Lonau“.

„Das Schützenwesen in Freiheit blickt auf eine über 342jährige Tradition bis in das Jahr 1673 zurück“, erinnerte der Vorsitzende in seiner Begrüßung und stellte fest, „ich bin fest davon überzeugt, dass es uns auch weiterhin geben wird“. Garanten dafür seien neben dem Erhalt des Brauchtums auch die erstklassigen Ergebnisse im sportlichen Bereich. Damit wies er bereits auf den Bundesliga Heimwettkampf der 1. Mannschaft Luftgewehr am 10. und 11. Oktober 2015 in der Osteroder Lindeberghalle hin.

Auf die veränderte Gestaltung des Festes und die damit verbundenen zahlreichen Vorarbeiten ging Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann ein, ihre Bilanz „gemeinsam geht alles leichter“. Für Karl-Heinz Hausmann stellten die konstanten Leistungen der beiden Bundesligamannschaften etwas ganz Besonderes dar, „ich ziehe meinen Hut vor den Sportlern und der Schützenbrüderschaft Freiheit“. Den Ausführungen schloss sich auch Dr. Roy Kühne mit den Worten an: „Vereine wie dieser machen die Gemeinschaft stark“. Weitere Grußworte sprachen der Vertreter der Sparkasse Osterode, Bereichsdirektor Kredit Ralf Kröger, und Firmenkundenberater Ingolf Kamman von der Volksbank im Harz.



Christian Pinno (rechts) wird für sein ehrenamtliches Engagement vom Landessportbund Niedersachsen geehrt.

Kreisschützenpräsident Oliver Riehn begrüßte die in Freiheit gelungene Verknüpfung zwischen Tradition und Sport. Im Anschluss zeichnete er Christian Pinno, Trainer 1. Bundesligamannschaft und Assistenzbundestrainer des Deutschen Schützenbundes (DSB), für jahrelange verdienstvolle ehrenamtliche Tätigkeit im Sport mit der Bronzenen Ehrennadel des Landessportbundes Niedersachsen aus.

Das Schützengericht mit Günter Steinemann (Richter), Malte Winkler (Staatsanwalt) und Tizian Tappe (Verteidiger) ahndete „Vergehen“ einiger Mitglieder während des Schützenfestes mit einem Strafgeld. Nach der Bekanntgabe der Könige der Könige, der Vergabe der Mannschaftspokale und der Preisverteilung des Schützenfestschießens klang der Tag mit einer Kaffeetafel und dem Eingraben des Schüttenhofs 2015 aus.

Ergebnisse

König der Könige	Frank Dreilich (10 / Teiler 737,4)
Königin der Königinnen	Inge Kohlrausch (10 / Teiler 645,3)
Jugendkönig der Könige	Adrian Hilker (10 / Teiler 123,8)



Die Sieger des Schützenfestschießens und die Könige der Könige.

Mannschaftsschießen

DRK Freiheit	Olaf Nitschke (96 Ringe)
Reservistenkam. Osterode	Jutta Burgdorf (98)
SB Osterode	Martina Meyer Berger (94)
SG Lerbach	Zbigniew Garczynski (90)

Konkurrenzscheibe

Schüler II	Till Froböse (25)
Jugend	Malte Winkler (29)
Schützen	Christian May (30)
Damen	Sabine Olbrich (29)
Altersklasse	Nina Fehrenschild (30)
Senioren	Helga Steinemann (30)

Hauptscheibe

Schüler II	Till Froböse (85)
Jugend	Malte Winkler (95)
Schützen	Olaf Nitschke (97)
Damen	Susanne May (95)
Altersklasse	Hans-Günter Schween (96)
Senioren	Helga Steinemann (91)

Pechvogelpokal

Jugend	Lukas Froböse
Erwachsene	Kerstin Olbrich

Ehrenscheibe Jugend

Quentin Kneistler (10 / Teiler 164,4)

Sportpistole

Pokalscheibe	Olaf Nitschke (281)
Ehrenscheibe	Christian May (10)
Wanderpokal	Olaf Nitschke (28)
Glücksscheibe	Olaf Nitschke / gesuchte Zahl 10

Ursula Pinno, Schriftführerin